

見学に行ってきました！

1月24日（木）

学校部主催で、1月初めにオープンしたばかりの自立訓練(生活訓練)事業所『アトリエ dot』を見学させていただきました。

東区の住宅地にある一軒家。庭には愛らしい花々が咲き、室内にはいろいろな絵画や作品、廃校になった学校からもらってこられたという美術工作用テーブルやアンティーク調の家具が置かれ、どこにいても落ち着けます。

「心を閉ざしていても、アートを通して話ができる。アートは、共通言語です」とおっしゃって、主にアート(表現活動)を通して利用者お一人お一人の内面を引き出し、自己肯定感を育てていけるよう、また、そこから社会とのつながりも広げられるような支援を考えているとのことでした。

事業所の名称は『dot』という主人公の女の子が「・(どっと)」を描いたことから始まる心がほんわかする絵本からとられたそうで、代表ご夫婦の想いを深く感じることができました。

同じ志を持ったご夫婦の静かな熱意と優しさの中、いつまでもくつろいでいたいと思うほど癒される事業所でした。

創作活動の場を求められる方、在宅生活から社会に出るきっかけとされたい方は、一度見に行かれてみてはいかがでしょうか？ちなみに他の日中活動の事業所との併用も可能だそうです。(火曜日～土曜日 10:00～17:00)

学校部 東

